

La Revue Populaire

PARAIT TOUS LES MOIS

ABONNEMENT:

Canada et Etats-Unis:

Un An: \$1.00, - Six Mois: - - - 50 cts

Montréal et Etranger:

Un An: \$1.50 - - Six Mois: - - 75 cts

Par Poste - - - - - le No 15 cts

POIRIER, BESSETTE & Cie

Editeurs-Propriétaires,

200, Boulv. St-Laurent, MONTREAL

Tél. Bell Main 2680

Vol. 4, No 9, Montréal, Sept. 1911.

Pour nos Lecteurs

JE n'ai pas besoin d'insister, ici, sur les avantages multiples d'une bonne lecture.

Les principaux d'entre eux sont bien connus de nos lecteurs; d'abord le plaisir éprouvé, ensuite le jugement qui se fortifie et l'instruction qui progresse, lorsque cette lecture est bien choisie.

C'est alors, suivant Horace, joindre l'utile à l'agréable, précepte sage que la "Revue Populaire" s'efforce de mettre en pratique en perfectionnant sans cesse son programme.

Nos lecteurs ont certainement remarqué que, depuis quelque temps ce programme s'est un peu modifié; ses rédacteurs ont songé à tout ce que notre globe terrestre renferme de curiosités, soit comme peuples, soit comme coutumes, soit comme animaux bizarres, ils ont réfléchi à la masse énorme des océans et à ce que ces océans renferment comme monstres bizarres, et ils se sont dit que des articles illustrés de gravures seraient certainement de nature à intéresser le public.

Une série a donc commencé de paraître, comprenant un article sur les peuples peu

connus, un sur les animaux étranges et un sur les mystérieux habitants des mers.

La "Revue Populaire" constitue donc actuellement, un véritable ouvrage de bibliothèque, une réelle encyclopédie que l'on consultera avec plaisir et profit à tout âge et qui devra être conservée soigneusement.

Et nous espérons faire mieux encore par la suite; ceci dépend maintenant un peu de nos abonnés. S'ils sont bien persuadés du grand désir que nous avons de leur être agréables, qu'ils nous fassent, à leur tour, un peu de propagande.

Si chacun d'eux nous procurait seulement un abonné nouveau—et la chose est facile—c'est tout le monde qui en profiterait car alors, la "Revue Populaire" pourrait encore améliorer son cadre.

Notre Revue est, du reste, facile à recommander; il n'y a qu'à réfléchir un peu pour se rendre compte que son prix est relativement minime comparé à ce qu'elle donne en retour.

Un dollar chaque année est une somme bien peu importante—combien plus d'argent l'on dépense avec facilité, sans profit!—Et pour ce dollar vous avez, au bout de l'année, douze romans complets, représentant une moyenne d'ensemble d'environ 800 pages, au moins 200 articles divers, choses extraordinaires et historiettes, et plus de 300 gravures!

Songez maintenant au travail que cela représente, aux frais que cela nécessite, et juges si l'unique dollar qui vous procurera tout cela, est un prix exagéré!

Et nous vous le répétons, si grâce à votre amabilité, la "Revue Populaire" voit son nombre de lecteurs augmenter, vous en profiterez les premiers en voyant vous même notre Magazine s'embellir continuellement et ce pour le même prix.

En travaillant pour nous, vous travaillerez donc pour vous.

Et maintenant, chers amis, à l'oeuvre!

Roger Francoeur.